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Dijo en Viña del mar que habrán trenes suburbanos para las grandes ciudades:
LAGOS PROPONE EXTENDER FERROCARRIL HASTA PUERTO
MONTT
*También Comprometió su apoyo al fomento del cine y la cultura.

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, dijo que en su
gobierno habrá ferrocarril hasta la ciudad de Temuco y que, en los primeros tres meses, se
evaluará la posibilidad de extenderlo hasta Puerto Montt.

Luego de arribar en una caravana de 200 vehículos a la ciudad de Viña del Mar,
Lagos recorrió a pie la Avenida Valparaíso, donde recibió espontáneas muestras de afecto y
adhesión de la gente, para luego almorzar con cerca de 500 personas, entre profesionales y
figuras del ambiente académico.

El abanderado de la Concertación llegó acompañado de su señora Luisa Duran y
una comitiva integrada por actores como Peggy Cordero y Erto Pantoja; la abogada Carmen
Gloria Quintana, además del alcalde Rodrigo González y los parlamentarios Juan Hamilton
y Laura Soto.

Al finalizar el recorrido, Lagos se dirigió hasta un cruce ferroviario donde propuso
concretar el proyecto de tren subterráneo para la Quinta Región y concesionar potro entre
Santiago y Valparaíso, "que operará a una velocidad media de 150 a 170 Kms/Hora. Lo que
estoy planteando de los trenes suburbanos lo voy a hacer en el resto de las grandes
ciudades, partiendo por Santiago y Concepción".

Asimismo, el candidato de la Concertación adelantó que existen dos empresas que
han realizado los estudios adecuados para el tramo Santiago-Valparaíso y que podría haber
un anuncio concreto al inicio de su gobierno el próximo año. "Con la misma fuerza que
dije: «Vamos a tener una autopista Santiago-Valparaíso» puedo hoy decir esto otro.
Aquí están los nuevos desafíos que nos permiten derrotar la cesantía".

Lagos se reunió brevemente con videístas y realizadores audiovisuales a quienes se
comprometió a apoyar desde la Presidencia a través de una ley especial que permita
desarrollar las artes audiovisuales en Chile. A propósito del Festival de Cine que se está
realizando esta semana en Viña, Lagos dijo: "Quiero señalar mi apoyo a la cultura. Los
artistas que están conmigo y me acompañan en Viña son una expresión del énfasis que le
queremos dar a la cultura y la forma en que ese tipo de actividades tienen que estar en todos
los lugares de Chile"

Sobre el caso Pinochet y el ambiente político que vive Chile, el líder
concertacionista dijo que "este es hoy un país sólido, donde nos ha costado mucho
recuperar la democracia". Lagos reiteró que es mejor que Pinochet esté en Chile y que sea
juzgado si así lo determina un juez.
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